

Rotary



八尾ロータリークラブ 会報

2023
vol.62
No.44

6/7



国際ロータリー テーマ

イマジンロータリー

国際ロータリー 会長 ジェニファー E. ジョーンズ

国際ロータリー 第2660地区 テーマ

大阪のロータリー 100周年を祝おう!

国際ロータリー 第2660地区 ガバナー 宮里 唯子

IMAGINE ROTARY

八尾RCバナーの主旨
「我々のクラブは、老いも若きも
相手を敬愛し、和気あいあい、
楽しいクラブライフを送っている
ことが誇りであります」

八尾ロータリークラブ テーマ

持続可能なロータリーへ

会長 吉本 憲司

第2970回 例会 プログラム

- 開会 「点鐘」
- ロータリーソング「国歌」「奉仕の理想」
- ゲストの紹介
米山奨学生 ダン, ティテウイ ズン様
- 出席報告
- 在籍表彰
会員年次表彰
在籍24年 菅野 茂人会員
在籍21年 稲田 賢二会員
- お誕生日御祝い
中島孝夫会員、長竹 浩会員、
相馬康人会員、浦上健司会員、
倉角和弥会員、水野清慈会員、
安田知生会員
- 米山奨学金贈呈
- その他の報告
- 会務報告 「会長の時間」「幹事報告」
- SAA報告 ニコニコ箱

- 卓話 「活動報告」
クラブ管理運営委員会 長竹 浩副会長
職業奉仕委員会 野村 俊隆委員長
社会奉仕委員会 富田 宏委員長
青少年奉仕委員会 宮川 清委員長
会員増強委員会 松井 良介委員長
SAA 山陰 恭志SAA

- 閉会 「点鐘」

■卓話予告

- 6/14 「活動報告」
国際奉仕委員会 鍋島圭太委員長
出席委員会 原田達也委員長
親睦活動委員会 田中康正委員長
越中八尾委員会 澁谷登志和委員長

プログラム委員会 相馬康人委員長
ローターアクト委員会 曾家清弘委員長

6/21 「活動報告」

クラブ広報委員会 谷口善紀委員長
ロータリー財団委員会 平尾貴英委員長
インターアクト委員会 竹中浩人委員長
米山奨学委員会 福村修一委員長
クラブ研修委員会 松本新太郎委員長
クラブ戦略計画委員会 井川孝三委員長

6/28 「一年を振り返って」

吉本 憲司 会長
稲田 賢二 幹事
大槻 恭介 副幹事

会長の時間

本日は、今年度に当地区からRIへ上程する決議案をご説明します。これは各クラブや各地区から、国際ロータリーの理事会に対して改善策を提案できる制度です。

当地区から国際ロータリーの理事会に対して、今年度は5件の決議案が提案される予定です。まず決議案1は、「One profits most who serves best. (最もよく奉仕する者、最も多く報いられる)」を「ロータリーの公式標語」から外し、「ロータリーの理念」として位置付けるよう求める案です。大阪RCから提案されています。

ロータリーの公式標語にはこの One profits most …と「Service above self」の2つが認定されていますが、この「Profits(報いられる)」が、どうも引っ掛かるようです。近年はロータリアンの価値観も多様化し、報いを求めて奉仕しているのではないと考える人や、自分ができる範囲で奉仕を行おうという人も増え、この One profits most…が容認されなくなってきた、ということのようです。

一方RIでは新しい行動規範として、DEIを承認しています。このD(diversity、多様性)を認めるなら、profitsとは相反するのではないか、という趣旨です。そこでこのOne profits most…を公式標語から外し、「四つのテスト」や「ロータリーの目的」「五大奉仕部門」と同じ、ロータリーの基本理念に位置付けるべきだ、という提案です。皆様、どう思われますでしょうか。

次に決議案2は、ロータリーの奉仕活動を支える、コーポレート・パートナーを開拓する件として、これも大阪RCが提案されています。これは要するに、ロータリーの奉仕活動に協力してくれる、企業スポンサーを探しましょう、という話です。ただし自社の売上や利益を伸ばすためには利用しない、という条件をつけるようです。これも皆さん、どうお考えになりますか。

そして決議案3は、ロータリー活動にメタバースを活用しましょう、という提案です。これも大阪RCからで、紛争地や被災地からの避難民の生活環境をサイバー空間に再現し、世界中のロータリアンがアバターで参加すれば、現地に赴かなくても必要な奉仕活動のニーズが調査できる、というお話です。

続いて決議案4ですが、ポリオ根絶に関する記載内容を改正しようと、大阪中之島RCが提案されています。新型コロナのパンデミックを受けたもので、ポリオ根絶はもちろん大切ですが、新型コロナのような予期せぬ事態にもロータリーは柔軟に対応できるよう、表現を修正すべき、という趣旨です。

最後に決議案5は、当地区の規定・決議審議委員会による提案です。学友の渡航費に地区補助金を使えるようにしてほしい、という内容です。元グローバル奨学生や元平和フェローを地区大会などに呼ぶ場合、帰国の際の渡航費や宿泊費に地区補助金を充当できるようにしてほしい、というものです。

これらの決議案に対して、地区内の各クラブが「賛成」「反対」または「保留」を表明できます。当クラブでは6月14日の例会後にオンラインで投票する予定ですので、ご意見などございましたら、それまでにお寄せください。

これらの提案をRIの理事会が採択するか、あるいは却下するかは、わかりません。ただ、八尾RCの外では、こういう動きがあるということを、皆様にもご認識いただければと思います。

またこれを、ロータリーについて考える、一つのきっかけにいただければ、幸いです。それからもちろん、このような決議案を当クラブから提案することも可能です。国際ロータリーに物申したい方があれば、改善策をお考えになってみてはいかがでしょうか。

幹事報告

- ▼輝とこども食堂から、支援金に対するお礼状が届いております。
- ▼6月4日に信貴山のどか村で、地区インターアクトの新入生歓迎会が開催されます。
- ▼6月1～6日に児林会長エレクトと福村・浦上会員が、国際奉仕事業でウズベキスタンを訪問されます。
- ▼6月2日は、事務局はお休みです。
- ▼次週例会後に理事会を開催します。
- ▼5月に行われた春のRYLAセミナーの動画が公開されます。視聴するにはパスワードが必要ですので、事務局へお問い合わせください。

その他の報告

▼出席委員会・原田 達也 委員長

今年度の100%出席者を表彰します。次週、候補者を発表しますので、100%達成を目指してください。

卓話

「陸上自衛隊及び八尾駐屯地の概要」

▼陸上自衛隊 中部方面航空隊 副隊長 一等陸佐・坂本 貴宏 様

平素から陸上自衛隊にご理解をいただき、ありがとうございます。また4月25日には来隊いただきまして、ありがとうございます。

私は陸上自衛隊の航空科に所属し、これまでに約2,000時間飛行しています。また平成5年から9年間は、八尾駐屯地に勤務しておりました。その後、木更津で、東日本大震災を経験しました。ここの駐屯地にも、津波がギリギリのところまで迫ってまいりました。震災が発生した当日の夜は、仙台で救出活動にあたりました。

その後、国際救助援助隊としてフィリピンへ行ったこともございます。そして昨年8月、20年ぶりに八尾へ帰ってまいりました。

わが国を取り巻く安全保障環境は皆様もご承知の通りこのところ厳しさを増しており、周辺国では軍事力の強化が顕著になってきております。安全保障においては、隙を見せないことが軍事の常識とされています。本日も、台風が近づいていることもあり、北朝鮮が発射を行いました。

陸自の取り組みとしましてはこのところ、南西地域で部隊配置を推進しております。沖縄は本島にしか部隊がなかったのですが、今後展開が進んでいく可能性もございます。

また、サイバー作戦の能力も強化しています。今やサイバー知識の向上は国防上、非常に重要になってきています。機器の故障かな、と思っていたら、実はサイバー攻撃だった、ということもございます。

これからは陸海空の連携をいっそう強化し、日米同盟もさらに強化していくことが大切です。そのために日米合同訓練が行われたりしますが、これに参加する機体が八尾に飛来することもあります。

さらに八尾駐屯地では、災害派遣など民生の安定化に向けた努力も行っております。日々訓練していますが、特に夜間の活動については暗視装置をつけて難易度が非常に高い任務になります。

八尾駐屯地は富山・愛知から四国・山口まで、2府19県という広い範囲をカバーしています。阪神淡路大震災のときには、八尾駐屯地に40機以上のヘリコプターが飛来しました。今後も大規模災害が発生すれば、もしかしたら100機ぐらいがここを拠点に活動することになるかもしれません。

災害にも備えて、引き続き処置、対策したいと考えております。災害派遣では当然、夜間に救助活動を行うこともございます。あるいは山火事なら、空中からの消火に向かいます。1,000リットルの水を、空中から散布します。

こうした任務を達成するためには、平素からの訓練が重要です。夜間のホイスト訓練なども行っています。

八尾駐屯地ではまた、地域との連携も大切にし、花火大会なども開催しています。新型コロナの影響で昨年までは一般開放せず行ってまいりましたが、次回は一般市民の皆さんもお迎えして、開催できると思います。よろしければどうぞ、ご参加ください。

ヘリコプターについては、新型のUH-2が来年度、八尾に来る予定です。現在保有しているUH-1Jから、性能がアップすることになります。最新型になることで、もちろん安全性も高まっています。1機あたり、約13億円します。

今後も平素からの準備を怠りなく、任務に備えてま

いたいと考えております。国民の安全安心を確保するため、大規模災害などの事態が発生した際にも任務を果たしてまいります。

また32歳以下で自衛隊に興味ある方がもしおられましたら、どうぞご紹介ください。



ニコニコ箱

▼吉本会長 炉辺会議、職業奉仕委員会の皆様、お世話になりました。

▼長竹副会長 炉辺会議、ご参加有難うございます。職業奉仕委員会の皆様、お疲れ様でした。

▼稲田幹事 野村委員長、炉辺会議お疲れ様でした。児林さん、福村さん、浦上さん、お気を付けていってらっしゃいませ。

▼中川会員 児林会長エレクト、先週はありがとうございました。

▼山本(勝)会員 福村団長以下、児林さん、浦上さん、その他団員の方、ウズベキスタン出張、御苦労様です。私も一度行ってみたいです。餞別の代わりにニコニコしておきます。

▼井川会員 よいことがありました。

▼松井会員 山本 勝彦さん、児林 秀一さん、土曜日はゴルフ場で大変お世話になりました。又、ゴルフ場でお会い出来る日を楽しみにしております。

▼新宮会員 坂本様、卓話宜しく申し上げます。

▼野村会員 先週の炉辺会議、ご参加いただいた皆様ありがとうございました。職業奉仕委員会メンバーの皆さんもありがとうございました。バッジ忘れお詫び。

出席報告

月日	会員数	出席	うち出席規定 適用免除者	出席率	メーク アップ	確定 出席率
5/17	66	46	10	76.67%	0	76.67%
5/24	66	42	8	72.41%		
5/31	66	43	10	71.67%		

▼児林(秀)会員 先日、職業奉仕委員会炉辺会議ありがとうございました。良い勉強になりました。本日、陸上自衛隊、坂本様、卓話宜しく御願います。

▼富田会員 何かいいコトが沢山ありますように!! 先日、炉辺会議、大遅刻すみません。

▼相馬会員 坂本一等陸佐様、自衛隊のみなさま、本日はようこそおこしいただき有難うございます。卓話よろしくお願ひ申し上げます。

▼友田会員 岡山へ走って来ました。

▼平尾会員 炉辺会議ではお世話になりました。職業奉仕委員会メンバーの皆さん、ありがとうございました。

▼鍋島会員 本日、坂本副隊長、高倉班長、卓話よろしくお願ひ致します。

▼福村会員 お陰様で明日より、ウズベキスタン「のりこ学級」へ訪問させていただきます。皆様の「こころ」しっかり届けさせていただきます。

▼谷口会員 何やらアレが現実味を帯びて来た様な…。

▼原田会員 良い事がありますように!

▼竹中会員 児林会長エレクト、先日はご馳走様でした。おいしゅうございました。

▼浦上会員 本日、「八尾市から児童虐待ゼロをめざす運動実行委員会」の設立総会にご参加いただき児林会長エレクト、新宮・曾家・宮川・北山・田中(貴)さん、19:00～ プリズムホールです。よろしくお願ひします。

▼倉角(弥)会員 高倉さん、先日は駐屯地の見学ありがとうございました。本日も卓話楽しみにしております。

▼出口会員 久しぶりに3日酔いしてご迷惑をおかけ致しました。

▼安田会員 良いことがありますように。

▼倉角(彦)会員 土曜日の炉辺会議、ありがとうございました。2次会、山本(勝)様、野村様、富田様、倉内様、御馳走さまでした。

▼田中(勝)会員 写真有難う。